

jueves, 02 de mayo de 2024

Inaugurada la exposición "Arte desde Andalucía contra la guerra" en la Casa de la Provincia



La Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla ha acogido la inauguración de la exposición "Arte desde Andalucía contra la guerra", organizada por el Ateneo Republicano de Andalucía, en colaboración con la Asociación de Mujeres "Las Flappers", actividad enmarcada dentro de su agenda de actos del "VI Mayo Cultural". La muestra se podrá visitar en el patio de la Casa de la Provincia hasta el próximo 19 de mayo.

A la inauguración han acudido numerosos artistas que participan en la muestra, así como el presidente del Ateneo Republicano de Andalucía, Sebastián Martín; y Ángeles de la Torre, coordinadora del "Mayo Cultural". La exposición cuenta con el objetivo de mostrar que "el arte es un arma poderosa para luchar contra las injusticias y la locura de la destrucción y la codicia que mueven las guerras".